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36番 山下 晃拓 

【研究を始めたきっかけ】 

人口が減少し、高齢化が進んでいる中、郡上市は今後存続できるのか。という疑問から始まった。 

【アンケート】 

郡上の住みやすさについて総合学科の 3 年生の保護者にアンケートを実施した 

多く出た郡上市が住みやすいという意見 

・子育てがしやすい  ・自然が豊か  ・近所づきあいがいい 

※ 居住歴が長く生まれたころから住んでいる人の多くは住みやすいと答え、市外から来た人は住み

にくいと答えている。  

今後の郡上市に住みたいと思うかの回答  

・意見は分かれているが住みたいという意見が多い。 

・自然の豊かさや食べ物、市民の人柄がいいという意見が多かった  

反対に、住みやすくないと考える理由 

・若者が働く場所が少ない ・移動手段が少ない 

そこで！！ 

郡上の行っていることについて自分の意見を言ってみた！ 

若者が働く場所 … HUB GUJO 

「リモートワーク」会社以外の場所で遠隔で仕事を行う勤務形態のこと 

最先端の設備がそろっており、田舎の郡上でも IT の仕事が可能になった 

このように郡上で働けるように対策を行っているが… 

 

自由に動ける人に限る（自営業、生活に余裕のある人）  

（引っ越しや今後の生活の仕方など考えて決断する勇気がないと 

簡単にできるというものではない ） 

 

移動手段 …デマンドバス 
郡上は道も整備されていて、高速道路も通っているので車を持っている 

社会人は便利です。 しかし高齢者や子供の移動は難しい 

 

デマンドバス（白鳥交通の場合）は電話一本で自分の乗りたいルートを選択し乗せてもらえるバス 

ちょっとした移動やスーパー、病院などにいきやすい 

 

しかし！！田舎の弱点を克服しようとするが…… 

・誰もが利用しやすいとは言えない  

・若者（仕事したて）には対応していない  

 

僕が思う郡上にあってほしい政策 

マメバスのようなワンコインバスを八幡以外にも通す  

若者が郡上に住んでもいいと思えるような娯楽施設  （大手のチェーン店でもよし）  

就職に困った都会人のための仕事紹介  

 

僕から郡上を一旦離れる皆さんに一言 

      皆さんの中には郡上を出て未来に向かって進む人も大勢いると思います。です

が、忘れないでください。今の皆さんを育ててきたのもこの郡上であることを。

皆さんが立派になって、この郡上に帰ってきてこの場所を永遠の故郷として残し

ていけるよう、僕の言葉を心に残してくれると嬉しいです。 


